
Rifiuti  a  bordo  strada,  ci
pensano i volontari. “Troppi
maleducati,  questa  è  la
verità”
Nonostante il maltempo, quindici volontari si sono messi a
lavoro per “ripulire” il ciglio stradale del Plemmirio, dalla
rotatoria di Terrauzza sino al faro di Capo Murro di Porco.
Capitanati dall’instancabile Fabio Portella – noto anche per
le sue iniziative a difesa del mare, delle coste e dei fondali
– hanno raccolto 2 metri cubi di rifiuti vari con cui hanno
riempito i cassoni di due pick-up. L’iniziativa è di un gruppo
di imprenditori che ha creato la rete Blu Plemmirio Adventure,
nata sulla base di un protocollo comune per l’applicazione di
principi di legalità e sostenibilità ambientale, tra cui il
rispetto e la cura dei luoghi. Ecco perchè hanno dedicato la
mattinata di domenica alla pulizia. Plemmirio intanto, ma è
già pronta la seconda tappa: Sacramento.
“Abbiamo raccolto tanta, troppa plastica. Persino frigoriferi
abbandonati in strada e poi pacchetti di sigarette, bottiglie
di vetro. E questa è roba che qualcuno ha buttato per strada
direttamente dal finestrino dell’auto”, spiega Fabio Portella.
“Non puoi sempre prendertela con le istituzioni. Cosa possono
fare contro centinaia di maiali? Ok, non ci sono i cestini. Ma
c’è  la  raccolta  porta  a  porta  e  puoi  farla  portando  la
bottiglia o il pacchetto di sigarette a casa, senza far volare
tutto dal finestrino dell’auto”, aggiunge. “Queste sono prove
provate  di  una  certa  maleducazione,  senza  alibi.  Dobbiamo
amare tutti questa città e amarla meglio”.
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Rimborsi Sisma 90, in manovra
di  Bilancio  resta  senza
soluzione  la  vicenda
siciliana
Nella notta tra domenica e lunedì la Commissione Bilancio in
Senato ha approvato la manovra di Bilancio 2024, bocciando gli
emendamenti delle opposizioni presentati. Inclusi i numerosi a
firma del senatore siracusano Antonio Nicita (Pd) con Furlan e
che riguardavano numerose emergenze siciliane. Prima fra tutti
la soluzione dei rimborsi sisma 90, “bocciata ancora una volta
dal  Governo  Meloni,  nonostante  gli  impegni  assunti
pubblicamente  da  alcuni  parlamentari  siciliani  della
maggioranza”,  lamenta  l’esponente  di  opposizione.
Sono stati invece approvati tre ordini del giorno, trasformati
da precedenti emendamenti, che impegnano il Governo “a dare
soluzione nel primo provvedimento utile, alle problematiche
sollevate”  dagli  emendamenti  50.0.69  a  prima  firma  Nicita
(aggiornamento  finanziamento  Polo  Ospedaliero  Siracusa  per
almeno 140 milioni); 79.10 a prima firma Nicita (sospensione
prelievo forzoso per Liberi Consorzi Enti comunali siciliani
in dissesto); 4.0.14 a prima firma Nicita (che impone sconto
su  carburanti  per  autotrazione  per  cittadini  e  imprese
operanti entro il raggio di 30 km da raffinerie).

Donazione  di  sangue,
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l’esempio di Polizia e Vigili
del Fuoco con DonatoriNati
L’associazione  Donatorinati  della  Polizia  di  Stato  e  dei
Vigili  del  Fuoco,  ha  organizzato  la  seconda  giornata
itinerante del progetto “Dal sangue versato al sangue donato”.
Alla manifestazione, nel parcheggio del Tribunale di Siracusa,
ha partecipato oltre al presidente della sezione siracusana
dell’associazione, Francesco Giuffrida, anche
personale del comando provinciale dei Vigili del Fuoco di
Siracusa.
L’Asp ha messo a disposizione un’autoemoteca con personale
medico e paramedico, coordinata dal direttore del Servizio
Trasfusionale, Dario Genovese.
“Sono certo che la nostra presenza darà un impulso maggiore
affinché i cittadini possano avvicinarsi sempre di più alla
donazione del sangue”, ha sottolineato Francesco Giuffrida.
L’associazione “Donatorinati” della Polizia di Stato e dei
Vigili del Fuoco è impegnata in una costante sensibilizzazione
sull’importanza  della  donazione  volontaria  del  sangue.
L’esempio parte dalle Forze dell’Ordine con Polizia di Stato e
Vigili del Fuoco che voglio essere da sprone per tutta la
comunità civile.

foto archivio

Regali per i bimbi ricoverati
in  Pediatria  a  Siracusa,
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Avola  e  Lentini,  li
consegnano i Carabinieri
Babbo  Natale  in…divisa.  Questa  mattina,  i  Carabinieri  del
Comando  Provinciale  di  Siracusa  hanno  consegnato  doni  ai
bambini ricoverati nei reparti di pediatria degli ospedali di
Siracusa, Avola e Lentini. All’Umberto I di Siracusa, sono
stati accolti dal direttore di presidio, Paolo Bordonaro.
Tutti i piccoli pazienti hanno ricevuto un pacco dono dai
Carabinieri cui hanno riservato grandi sorrisi ed abbracci.
Qualche bimbo ha anche rivelato di voler, da grande, fare il
Carabiniere e ha chiesto e ottenuto di poter indossare il
berretto da Maresciallo dei Carabinieri.
La consegna dei doni, da parte dei Carabinieri, ai bambini
ricoverati in strutture ospedalieri, si ripete ogni anno e
unisce alla gioia dei bambini quella dei militari che con un
piccolo  gesto  provano  a  regalare  pochi  minuti  di
spensieratezza  e  vicinanza  ai  bambini  ricoverati.

Troppo Alma per l’Akragas, il
Siracusa vince 2-0
Il Siracusa si aggiudica il derby della Magna Grecia. Un gol
per tempo, in casa dell’Akragas, per rimanere nella scia del
Trapani. Ci pensa Giuliano Alma, con una doppietta, a blindare
la vittoria degli azzurri, per la prima volta in stagione in
maglia verde.
Il primo gol, al 25′ del primo tempo, è un perla di tecnica e
di grande confidenza con il pallone. Stop a seguire di petto,
controllo  di  ginocchio  sinistro  e  conclusione  di  destro
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imprendibile per il portiere agrigentino, sorpresa anche dal
rimbalzo.  Il  vantaggio  arriva  dopo  un  paio  di  occasioni
dell’Akragas  con  Di  Mauro  che  centro  anche  un  palo.  A
pareggiare  il  conto  dei  legni  ci  pensa  sempre  Alma,  che
colpisce la traversa con un tiro a giro dal limite dell’area.
Nella ripresa, la reazione dell’Akragas è ben contenuta dalla
squadra di Cacciola. Nonostante un terreno di gioco non in
buone condizioni, la manovra del Siracusa si sviluppa bene
palla a terra e con ordine. E una bella azione in fuga di Sena
conduce  al  raddoppio  di  Alma,  servito  in  area  e  lesto  a
concludere dopo un tocco. Il 2-0 abbassa ancora di più i
ritmi, solita girandola di cambi da una parte e dall’altra ma
l’unica vera notizia è il ritorno in campo di Russotto, al
minuto 83. Per lui buona corsa e minuti importanti verso il
pieno recupero. Nel recupero, c’è tempo per un terzo gol del
Siracusa, annullato per fuorigioco. Triplice fischio e festa
sotto il settore occupato dai tifosi arrivati da Siracusa.

Melilli record, già approvato
il bilancio previsionale
Tra  i  primi  Comuni  in  Italia  ad  approvare  il  bilancio
previsionale  2024/26  c’è  quello  di  Melilli.
Nella mattinata del
Il 16 dicembre, in netto anticipo sulla scadenza di legge
prevista per il 29 febbraio 2024, l’amministrazione C
comunale  di  Melilli  ha  ottenuto  dal  Consiglio  comunale
l‘approvazione  dello  strumento  finanziario,  evitando
l’esercizio  provvisorio.
Bilancio votato all’unanimità e che ammonta a circa 50 milioni
di  euro,  raggiungendo  il  pareggio  tra  entrate  e  spese
correnti.
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“Confermati i capisaldi che hanno caratterizzato le precedenti
manovre finanziarie ovvero nessun taglio ai servizi erogati
dall’ente, garantendone la gratuità; razionalizzazione delle
spese, con aumento di quelle dedicate al comparto sociale;
conferma  della  lotta  all’evasione  fiscale;  programmazione
risorse su investimenti in opere e lavori pubblici, attingendo
soprattutto a finanziamenti regionali, statali ed europei”,
spiega una nota stampa diffusa dal Comune di Melill.
Soddisfatto  il  sindaco  Giuseppe  Carta.  “È  sicuramente  un
bilancio  solido  che  mantiene  invariata  la  gratuità  del
servizio  di  trasporto  scolastico,  così  come  mantenere
bassissime le tariffe del servizio mensa, niente Imu per la
prima casa, l’abbattimento dei costi assistenziali grazie alla
società  partecipata,  con  un  risparmio  per  l’ente  di
percentuali  che  si  attestano  attorno  al  40%,  permetterà
importanti  interventi  in  seno  al  miglioramento  della
viabilità, delle reti idriche e gestioni pozzi. Non ci saranno
aumenti  della  Tari  grazie  anche  all’alta  percentuale  di
differenziata per la raccolta rifiuti, un 73% che, mi sento di
dire, è in grandissima parte merito dei cittadini di Melilli,
Villasmundo e Città Giardino, e al lavoro enorme fatto come
soggetto attuatore nel definire la bonifica delle discariche
del territorio. Discariche che saranno le ultime che il popolo
melillese vedrà nel proprio territorio.”
Il sindaco conclude introducendo alcune novità del Bilancio
tra cui “l’aver sbloccato la capacità assunzionale dell’Ente
per vari settori e aumentato la spesa corrente grazie alla
riduzione progressiva dei mutui delle passate amministrazioni
stipulate”.



Al  comprensivo  Giaracà
inaugurata  una  palestra  di
psicomotricità
Inaugurata  la  palestra  di  psicomotricità  del  Comprensivo
Giaracà di Siracusa. Con questo nuovo ambiente “si rende più
forte  e  saldo  il  rapporto  tra  educazione-formazione  e
riabilitazione”,  spiegano  dalla  scuola.
La funzione strumentale per l’inclusione, la dottoressa Monica
Canino (psicomotricista e insegnante di sostegno dell’Istituto
“E. Giaracà”), insieme ai docenti di sostegno e in sinergia
cooperativa con le famiglie e con le risorse del territorio,
cureranno la strutturazione di percorsi educativi, formativi e
riabilitativi sia individuali che di gruppo, per realizzare la
più  importante  finalità  della  scuola:  il  processo  di
inclusione  degli  alunni  con  BES.
La  psicomotricità  è  una  disciplina  presente  in  differenti
contesti dedicati all’infanzia, che si focalizza sull’unità
mente-corpo attraverso il gioco e le esperienze corporee,per
supportare  la  crescita  del  bambino  e  per  favorirne  uno
sviluppo armonico. Pertanto la palestra sarà anche un ambiente
fruibile dagli alunni della scuola dell’infanzia.
Ha  partecipato  alla  cerimonia  di  inaugurazione  anche  il
presidente della Fondazione Sant’Angela Merici, padre Alfio Li
Noce. Ha espresso particolare gradimento per la realizzazione
della tabella d’ingresso della palestra da parte dei suoi
ragazzi. Per il Comune di Siracusa, presente il presidente del
Consiglio comunale, Alessandro Di Mauro.
Il progetto si inserisce in un’ottica di continuità con le
significative  esperienze  realizzate  dalle  precedenti
dirigenti, al fine di educare e sensibilizzare i bambini sul
tema della diversità.
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La  proposta:  “intitolare  il
Teatro Comunale a Sebastiano
Lo Monaco”
La notizia della scomparsa di Sebastiano Lo Monaco fa calare
un velo di tristezza sul clima delle feste di questo dicembre
siracusano.  Attore  e  regista  apprezzato  e  particolarmente
amato a queste latitudini, lascia una profonda impronta non
solo nell’universo pirandelliano di cui è stato custode ed
interprete.
L’assessore comunale Fabio Granata proporrà alla giunta ed al
Consiglio  comunale  di  intitolare  a  Lo  Monaco  il  teatro
comunale di Ortigia.
“E’ morto Edipo,cosi voglio ricordarlo.
Con  il  suo  personaggio  più  amato  e  quello  che  ha  meglio
interpretato. La sua grandezza di attore e la sua generosità
umana lo rendono indimenticabile. Un caro e antico amico che
mancherà molto a tutti noi”, il ricordo che Granata affida ai
social.
Anche il sindaco di Siracusa, Francesco Italia, ricorda Lo
Monaco. “È stato un attore di talento, capace di misurarsi con
il cinema e la televisione ma che ha legato il suo nome al
teatro in maniera indissolubile, anche nella come regista e
produttore.  I  siracusani  lo  ricorderanno  sempre  per  le
numerose  partecipazioni  alle  Rappresentazioni  classiche  del
Teatro Greco ma il suo repertorio di personaggi era vasto e
variegato,  tutti  caratterizzati  con  un’impronta
personalissima. La sua scomparsa è una perdita per il teatro
italiano  e  un  impoverimento  per  il  panorama  artistico  di
Siracusa.  Alla  famiglia  il  cordoglio  personale,
dell’Amministrazione  e  della  città”.
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Rocambolesco  incidente  in
autostrada,  Jaguar  distrutta
dalle fiamme: nessun ferito
Nessun  ferito  grave  ma  tanta  paura  questa  notte  sulla
Siracusa-Modica.  Poco  prima  dello  svincolo  di  Noto,  in
direzione  del  capoluogo,  un  incidente  ha  coinvolto  due
vetture. Una di queste è finita avvolta dalle fiamme, rendendo
necessario l’intervento dei Vigili del Fuoco, poco dopo l’una.
Secondo una prima ricostruzione, una Fiat 500 – per cause al
vaglio  degli  investigatori  –  avrebbe  urtato  il  guardrail,
fermando la sua carambola tra la corsia di amrcia e quella di
emergenza. Nell’impatto avrebbe perso una ruota, rimbalzata in
carreggiata ed evitata da una prima vettura di passaggio,
un’Audi, ma non dalla Jaguar che è sopraggiunta. Quest’ultima
auto sarebbe stata centrata dalla ruota vagante, rimasta poi
incastrata. Lo sfregamento della ruota vagante incastrata con
l’asfalto  –  è  la  prima  ipotesi  –  avrebbe  fatto  partire
l’incendio che ha poi distrutto la Jaguar.
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Nuovo  gettone  di  presenza,
come  cambiano  i  conti  del
Consiglio  Comunale  di
Siracusa
Con  il  pagamento  delle  indennità  di  carica  di  novembre,
debutta  per  i  consiglieri  comunali  di  Siracusa  il  nuovo
gettone di presenza. Il 20 novembre scorso è diventata infatti
esecutiva la delibera consiliare n. 93 del 6 novembre con cui
è stato rideterminato l’importo del gettone di presenza, che
passa da 32,54 a 104,24 euro. Da quella data, per la presenza
in Consiglio o in Commissione scatta il riconoscimento del
rivisto “obolo di Pericle”. L’adeguamento avviene per effetto
della legge regionale 13 del 25/05/22, con la quale è stata
data facoltà agli enti locali siciliani “di rideterminare con
oneri a loro carico le indennità di funzione spettanti agli
amministratori”,  nei  termini  previsti  dalla  normativa
nazionale  di  riferimento.
E così, per l’attività svolta da giorno 1 novembre e fino al
19, sono stati liquidati 8.623 euro per un totale di 268
presente totali accumulate dai 32 consiglieri comunali. Dal 20
novembre debutta il nuovo gettone di presenza e per le 183
presenze totali dei consiglieri la somma liquidata sale a
18.763,2 euro. In totale, il Consiglio comunale è “costato” a
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novembre 27.386,30 euro per 7 sedute di Consiglio comunale e
le diverse riunioni delle Commissioni. Nessuno dei consiglieri
si  è  avvicinato  al  numero  massimo  delle  sedute  mensili
retribuite (22) e quindi all’importo massimo mensile che ogni
singolo consigliere può percepire: “2.293,27 euro per l’anno
2023 e 2.760 euro per il 2024”. La soglia massima è calcolata
sul  25%  dell’indennità  del  Sindaco,  come  stabilito  dalla
normativa vigente. Solo in nove, però, hanno “superato” a
novembre la soglia dei 1.000 euro.


